

玉川第一小学校・学校だより



# 五一っ子通信

～様々な経験を学びに変える教育～

<☆ともだち大好き! ☆学ぶの大好き! ☆じぶん大好き!>

令和5年9月20日

No. 15

文責：校長双里



## 見学学習 無事終わる!



9月14日(木)に、1～4年生が見学学習に行ってきました。1年生は、石籐ふれあい牧場、2年生は、那須動物王国に、3年生は、大安場史跡公園をはじめとする郡山方面へ、そして、4年生は、コミュタンふくしまに行ってきました。それぞれ学年に応じた学習を積むことができました。保護者の皆様、当日の準備ありがとうございました。



## 迫力ある演奏を楽しみました



9月15日(金)玉川中学校にて、「小中学生芸術鑑賞教室」が行われました。今回は、福島県警察音楽隊による演奏会でした。迫力ある演奏に、子どもたちはとても感動していました。

また、アニメの主題歌等の演奏もあり、一緒に拍手をしたり、歌ったりして、楽しいひと時を過ごすことができました。



## 今年度初の小々交流 実施!

9月19日(火)に、今年度初の小々交流を実施しました。今回は、本校の6年生と須釜小学校の6年生が、10月に実施される小体連陸上競技大会に向けて、各種目の合同練習を行う予定でした。

あいにくの天候で、種目の練習はできませんでしたが、ビーチボールなどを使った運動を通して、親交を深めることができました。

